

NOTA DE PRENSA: 064-2013

MANDOS TERRORISTAS CAYERON PRODUCTO DE EFICIENTE LABOR DE INTELIGENCIA

La muerte de los narcoterroristas Alejandro Borda Casapalca "Alipio", y Marco Antonio Quispe Palomino "Gabriel", los dos primeros considerados los número 1 y 2 en la estructura militar de Sendero Luminoso en el VRAEM, es producto de una eficiente labor de inteligencia de nuestras FFAA y policiales, así lo manifestó el congresista de Gana Perú, Leonidas Huayama Neira.

Huayama Neira dijo "este es el fruto del esfuerzo de nuestras fuerzas combinadas, sobre todo del trabajo de inteligencia que se desarrolla relacionado con la seguridad ciudadana, consolidando de esta manera la pacificación de la zona del Alto Huallaga".

Recordó además, que el primer golpe que asestó el gobierno del presidente Ollanta Humala al narcoterrorismo fue contra el senderista Florindo Eleuterio Flores Hala, camarada "Artemio" en la zona del Huallaga.

Agregó que esta política antisubversiva se consolida con este nuevo golpe que, a su criterio, constituye un importante avance que apunta a lograr la tranquilidad necesaria para consolidar el desarrollo económico del país.

"Definitivamente estas acciones ayudan a consolidar la democracia del Estado de Derecho, que de esta manera brindará mayor seguridad a las inversiones públicas y privadas en la zona del VRAEM", puntualizó.

Finalmente el parlamentario piurano Huayama Neira, reiteró su felicitación a los militares y policías por tan teórica gesta que nos permite dar una nueva imagen del pueblo peruano en su gran marcha al desarrollo, con inclusión social.

Martes, 13, Agosto, 2013



LIC. SUSANA GUTIÉRREZ RIVERA ÁREA DE PRENSA DESPACHO DEL CONGRESISTA LEONIDAS HUAYAMA NEIRA